



平成 30 年 9 月 13 日

お客さま 各位

株式会社 F-Power

## 北海道電力管内における更なる節電へのご協力をお願い

この度、北海道胆振東部地震により被災されました皆様に心よりお見舞い申し上げます。

現在、この地震の影響により北海道電力管内において相当の供給力不足が見込まれています。先日より、弊社といたしましても、ホームページなどを通じ節電のご協力をお願いしております。

しかしながら、このような状況が今後も継続することから、昨日9月12日に政府より、平日の8時30分から20時30分にかけての電力需要が増加する時間帯を中心に、平常時よりも2割の節電を目指すよう再度の要請がなされました。このため、F-Powerのお客さまにおかれましても、当該時間帯において2割の節電へのご協力を再度お願いする次第であります。

お客さまには電力復旧までの間、大変なご不便とご迷惑をおかけし、誠に申し訳ございませんが、ご理解を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

なお、既に節電に取り組まれている皆様もいらっしゃるかと存じますが、経済産業省資源エネルギー庁が公表している「北海道電力管内における節電協力をお願いについて」を参考にいただき、更なる節電へのご協力をお願い申し上げます。

### 【参考】

経済産業省 資源エネルギー庁「北海道電力管内における節電協力をお願いについて」

<http://www.enecho.meti.go.jp/category/others/setsuden/>

以上